
様式３

第３回 学校運営協議会記録

学校名 払戸小学校

開催日時 ９月３０日（月） １７時３０分～１８時３０分

出席者 会 長：佐々木有幸

副 会 長：伊藤 章

委 員：木元 克也 戸部 正行 三浦 金悦 安藤 庄光

高野 桂子 海道 利夫 伊藤 直樹

校 長 加藤 牧子

教 頭 松田万寿雄

教務主任 近 藤 信

協議内容 １ 会長あいさつ（佐々木有幸会長）

・払戸小野球スポ少が全国大会に出場し１回戦を突破したことは大変喜

ばしいことである。ただ，１回戦の結果や２回戦の結果を広く市民に

知らせてもよかった。県人会の応援は大変ありがたいことである。

２ 校長あいさつ（加藤 牧子校長）

・野球スポ少の活躍だけでなく，市小学校陸上大会でも活躍し，数多く

入賞することができた。

・全国学力学習状況調査において，全国平均や県平均を上回る結果であ

った。日々の授業改善の成果が表れてきている。

・子どもたちは，大きな事故等に遭うこともなく，楽しく学校生活を送

ることができている。

３ 協議・情報交換

（1） ＣＳ事業の進捗状況について（教頭から）

・第２回学校運営協議会以降の取組の様子を紹介する。

・水泳教室，お話ワールド（全校読み聞かせ会），枝豆収穫等

（2） 学校評価中間報告

・「確かな学力の育成」「豊かな心の育成」の２点について，職員の

学校経営反省と児童のアンケートの結果をもとに現在の達成度を報

告する。

・委員からは次のような意見が出された。子どもの評価は全体的に高

く，先生方の評価は低いところもある。しかし，先生方はこれから

もがんばっていくという意志の表れだと思う。従って，先生方の評

価は低くてもよいと思う。



４ 情報交換

○外国人との交流について

・ＡＬＴもどんどん地域に出る機会があればよい。

・ＡＬＴが何人いて，どこの国の出身かも分からない。

・ＡＬＴと地域との関わりをもてる機会があればよい。

・ＡＬＴと地域，保護者との交流をもてればよい。

・これからは外国人との交流が必要になってくる。

５ 諸連絡

・第４回学校運営協議会の日時について確認

・令和２年２月１７日(月) 17時30分～


